

緑ヶ丘中だより

2024年6月4日(火) NO.2 「校長室より]

緑祭 ~体育の部~ (5/22)

当日は、晴天に恵まれ、緑祭日和となりました。熱中症を心配していましたが、時折吹く心地よい風に助けられ、無事に開催することができました。

「伝説の緑祭を作りあげろ。~一致団結緑中 魂!~」をテーマに、生徒は一生懸命競技に取 り組んでいました。

保護者の皆さんには、たくさんご観覧いただき、ありがとうございました。また、駐車場や 見学場所など、ご協力いただきありがとうござ



いました。取組の期間は短く、十分に準備の時間が取れませんでしたが、限られた時間の中で、生徒会役員が中心となり、いろいろなアイデアを出し合いながら、「伝説の緑祭」を作り上げようと企画・運営してくれました。

また、各クラスでは、4月から学級旗のデザインを募集し、学級旗にクラス全員の思いを込めて製作しました。その学級旗とそこに込められた思いを前日(5/IO)の月一集会で、学級の代表が Zoom にて発表し、生徒たちからは、緑祭にかける意気込みが伝わってきました。本当にご苦労様でした。

3年生にとっては中学校で最後の「緑祭」でしたが、競技する人や係活動をする人、 友だちを応援する人など会場全体が一体となり、思い出に残る、楽しい「緑祭」をつ くりあげることができたと思います。感動が伝わるさわやかな「緑祭」となりました。



